

Determinants of the American Foreign Policy towards Pakistan

Type de contenu : Texte

Type de médiation : sans médiation

Titre(s) : Determinants of the American Foreign Policy towards Pakistan / Muhammad Nadeem Mirza ; sous la direction de Anne Mandeville-Briot

Auteur(s) : Mirza, Muhammad Nadeem (1980-....)

Autre(s) auteur(s) : Mandeville-Briot, Anne (1961-....) politiste
Université Toulouse 1 Capitole
École doctorale Droit et Science Politique Toulouse

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2013

Description matérielle : 2 vol. (754 f.) : graph., tabl. ; 30 cm

Titre traduit ajouté par le catalogueur : Les déterminants de politique étrangère américaine envers le Pakistan fre

Classification décimale Dewey : 327.730 549

Note sur la responsabilité : Ecole(s) Doctorale(s) : École doctorale Sciences juridiques et politiques (Toulouse)

Partenaire(s) de recherche : Groupe de recherche sur la sécurité et la gouvernance (GRSG) (Toulouse) (Equipe de recherche)

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. f. 466-563. Notes bibliogr. Index

Note de thèses et écrits académiques : Thèse de doctorat Science politique et relations internationales Toulouse 1 2013

Résumé ou extrait : Cette étude vise à identifier les facteurs ou déterminants de la politique étrangère américaine envers le Pakistan. Les relations pakistano-américaines affectent la vie de millions de personnes dans le monde, ce qui établit l'importance de cette étude. Le Pakistan occupe une position vitale dans le dispositif américain de politique étrangère en raison de la guerre en cours contre le terrorisme mais aussi des desseins américains dans la région de l'Asie du Sud. Le paradigme théorique réaliste néoclassique et la théorie de la prise de décision ont été choisis pour la réalisation de l'étude. Deux catégories de déterminants de la politique étrangère américaine envers le Pakistan ont été identifiées. Tout d'abord, les déterminants au niveau de l'individu et de l'Etat, comprenant l'intérêt national américain dans la région, l'amoralité, la politique intérieure et les acteurs, le leadership, et la promotion de la démocratie au Pakistan. En second lieu, les déterminants aux niveaux régional et

international d'analyse, à savoir l'importance géostratégique du Pakistan, les armes nucléaires du Pakistan, la considération de puissance, le facteur indien, l'Afghanistan et la guerre contre le terrorisme. L'étude conclut que la méfiance endémique prévaudra parmi les alliés, mais que ses effets négatifs seront atténués par les considérations géostratégiques de la région.

This study intended to find out the factors or determinants that shape the American foreign policy towards Pakistan. Pak-US relations affect the lives of millions of the people around the globe, thus establishing the importance of the study. Pakistan holds a vital position with the American foreign policy dispositions because of: the ongoing war against terrorism, and the American grand designs in the South Asian region. Neoclassical realism as the theoretical paradigm, and the lenses of poliheuristic theory of decision-making were used for the conduct of the study. Two categories of the determinants of the American foreign policy towards Pakistan were pointed out. First, Individual and State level determinants, comprising the American national interest in the region, amorality, domestic politics and actors, leadership, and democracy promotion in Pakistan. Second, determinants lying at Regional and International level of analysis, namely: the geostrategic importance of Pakistan, Pakistan's nuclear weapons, power considerations, the Indian factor, Afghanistan and the War against terrorism. The study concludes that the endemic mistrust will prevail among the allies, but that its negative effects will be mitigated by the geostrategic considerations in the region.

Sujet - Nom commun : Guerre contre le terrorisme (2001-2009)

Armes nucléaires

Relations extérieures -- États-Unis -- Pakistan

Relations extérieures -- Pakistan -- États-Unis

Forme, genre ou caractéristiques physiques : Thèses et écrits académiques